Holguín trabajará con halagüeño plan de ordenamiento territorial



Por: Roberto Morejón

La oriental provincia cubana de Holguín se distinguió por las industrias del níquel y azucarera hasta añadir el despunte sostenido del turismo.

En medio de planes ambiciosos para incrementar hasta 49 la lista de rubros exportables desde los actuales 40, los holguineros recibieron con interés la aprobación del gobierno de la nación de un afanoso plan de desarrollo.

El Consejo de Ministros avaló el Plan de Ordenamiento Territorial y Urbano de ese territorio en el este del archipiélago, con especial incidencia en la ciudad capital, Holguín, y siete municipios costeros.

La estrategia perfila inversiones para aprovechar potencialidades naturales, turísticas, productivas y de recursos humanos, fundamentalmente enfiladas al fomento de la industria.

Particular atención reciben la fábrica de cosechadoras cañeras, la cual debe transformarse en una mayor productora de piezas de recambio, y la Planta de Implementos Agrícolas Héroes del 26 de Julio, también proveedora de implementos mecánicos.

En Moa continuará el procesamiento de níquel, representativo de 20 por ciento de los ingresos económicos del país en exportaciones.

También Holguín contará con recursos para la fase correspondiente del trasvase Este-Oeste, obra colosal destinada a canalizar aguas desde regiones generosas en lluvias a otras con déficit.

En las zonas montañosas de Holguín la agricultura proseguirá enfocada en la producción de café y cacao.

Para ellos se ha diseñado un Programa de Desarrollo que busca satisfacer la demanda interna y exportar.

La política avalada recientemente por el gobierno central apunta hacia la creación de empleos y encadenamientos entre sectores productivos, muchos de ellos vinculados a la prometedora industria turística.

La tercera provincia más grande de Cuba tiene mil 112 asentamientos poblacionales y una parte de ellos sostiene nexos con la denominada industria del ocio, al ser el tercer polo en importancia del país.

Para calzar esas condiciones sobresalen sus hermosas playas, parques, cuevas, sitios naturales, rica historia y una cultura floreciente, con el festival de cine de Gibara entre los principales objetivos de atención.

La provincia tiene 23 hoteles, incluyendo el Iberostar Holguín con 638 habitaciones, y en sol y playa dispone de los polos de Guardalavaca, Esmeralda y Pesquero.

Actualmente tiene más de 6 mil 150 habitaciones y los proyectos inversionistas prevén llegar a las 10 mil capacidades.

Holguín tiene una carta de presentación ideal para despuntar hacia el progreso y el bienestar de sus habitantes y a ese propósito contribuirá el Plan de Ordenamiento Territorial y Urbano aprobado recientemente.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/213593-holguin-trabajara-con-halagueno-plan-de-ordenamiento-territorial$



Radio Habana Cuba